



Communiqué de presse

Leçon inaugurale du professeur Jacques Besson, chef du nouveau Service de psychiatrie communautaire du CHUV

Le jeudi 21 février 2008, à 17h15, à l'auditoire César-Roux du CHUV, Jacques Besson donnera sa leçon inaugurale de professeur ordinaire de l'Université de Lausanne et de chef du nouveau Service de psychiatrie communautaire du CHUV, sur le sujet «Addiction et communauté».

Lors d'une récente réorganisation, le Département de psychiatrie du CHUV a différencié ses services adultes en faisant apparaître un nouveau Service de psychiatrie communautaire. Celui-ci regroupe en son sein les unités orientées vers le travail dans la communauté, comme celles s'occupant d'addictions et de réhabilitation. Par exemple, le Centre St-Martin ou l'Unité de psychiatrie mobile, basée à Chauderon, permettent de faire face aux besoins d'une population de patients qui n'accèdent pas aux soins hospitaliers et ambulatoires psychiatriques classiques. Sur le site de Cery, l'Unité de réhabilitation offre une plateforme d'évaluation, de soutien à l'emploi, de liaison et de réinsertion. S'y ajoute un dispositif de collaboration entre la psychiatrie et les institutions du handicap mental.

Le Service de psychiatrie communautaire compte une centaine de collaborateurs et offre 50'000 consultations par année aux populations les plus vulnérables en termes de santé mentale et de santé publique. Le Service développe l'enseignement et la recherche, tant dans le domaine des addictions que sur des questions comme l'invalidité psychiatrique, la politique de santé mentale, ou encore l'exploration des troubles psychiatriques dans le handicap mental. Des projets de développement concernent l'imagerie cérébrale et la recherche clinique.

Lausanne, le 19 février 2008